



05.01.21

Geballte Kompetenz in der Kühlwasserbehandlung

Ab dem 01.01.2022 verstärkt das EnviroChemie-Kühlwasserteam die Innowac GmbH Innovative Wasser Chemie. Die Innowac GmbH mit Sitz in Ratingen ist eine 100%ige Tochter der EnviroChemie GmbH und mit ihren Experten spezialisiert auf die Behandlung von wasserführenden Systemen, wie Kühlsystemen, Kesselanlagen, Prozesswassersystemen und Abwasseranlagen.

„Mit diesem Schritt bündeln wir unsere Kompetenz sowie das Dienstleistungsangebot im Bereich der Kühlwasserbehandlung innerhalb der EnviroWater Group“, begründet Dr. Jörg Krause, Sprecher der EnviroWater Group, das Zusammenfassen des Know-Hows zur Kühlwasserbehandlung in der Gruppe.

Zukünftig profitieren die Kunden von der geballten Kompetenz beider Unternehmen für die Behandlung industrieller Kühlkreisläufe. Das Dienstleistungsangebot umfasst eine Vielzahl von speziellen Behandlungskonzepten sowie eine reichhaltige Palette an Wasserchemikalien, die auf jeden Anwendungsfall abgestimmt werden.

Die EnviroChemie GmbH, die Teil der EnviroWater Group ist, verfolgt seit vielen Jahren das strategische Ziel, ihre Marktpräsenz und Kompetenz im wachsenden Segment der ressourcenschonenden Behandlung von wasserführenden Systemen in Industrieanlagen auszubauen. Viele bekannte Industrieunternehmen auf der ganzen Welt vertrauen den Lösungen und der Erfahrung der EnviroChemie und der EnviroWater Group.

Im Juni 2021 übernahm die EnviroChemie GmbH die Gesellschafteranteile der Innowac GmbH, um ihr Dienstleistungsangebot für die industrielle Wassernutzung weiter auszubauen.



Presse-Kontakt

Jutta Quaiser, Leitung Marketing & PR,
EnviroChemie GmbH, In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Rossdorf
jutta.quaiser@envirochemie.com, Tel. 0049 6154 699872 oder mobil 0049 171 3159166